

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Desa Buniwangi Sosialisasikan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Mar 20, 2024 - 11:13



**Aipda Rustian Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi**  
-6°57'18", 106°34'37", 282,0m, 32

*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Desa Buniwangi Sosialisasikan Kamtibmas dan Antisipasi Bencana*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL RONI HARYANTO S.IP, M.H., melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, di Kampung Puncak Karamat, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan yang disampaikan, Kapolsek menjelaskan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan himbauan kepada warga masyarakat sekaligus melakukan anjingsana guna mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

"Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan ketertiban wilayah Desa Buniwangi," ungkap KOMPOL RONI HARYANTO S.IP, M.H., mengutip dari laporan kegiatan.

Himbauan yang disampaikan meliputi pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah desa, mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Satkamling), serta antisipasi terjadinya bencana akibat curah hujan tinggi, seperti banjir atau tanah longsor.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, menghindari penjualan petasan menjelang Bulan Puasa, serta mengantisipasi terjadinya konflik yang dapat mengakibatkan korban jiwa.

Pada akhir himbauan, masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Buniwangi.

Kegiatan tersebut berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga hubungan yang harmonis dengan masyarakat serta mengedukasi mereka tentang pentingnya kamtibmas dan antisipasi bencana.